

学校だより

千松小学校 令和7年6月

P T A活動の充実

先日は、授業参観及びP T A総会にご参加くださり、ありがとうございました。

令和6年度はP T A活動として主に、学級部は愛校作業と令和7年度各学級の役員決め、保体部は運動会の場内・外のお世話と親睦ソフトバレーボール大会、文化研修部は加茂文化祭の準備・片付け、青パト部は下校の見守り、地方部は登校時の交通指導計画と交通指導、総務部は総務会や給食試食会・学校保健委員会など様々な事業のお世話をしてくださいました（総会資料P.1参照）。本当にありがとうございました。

今年度もP T A活動が子どもたちのために、皆様のご理解とご協力のもと、充実したものになりますよう、よろしくお願いたします。

いつも ありがとうございます

千松小学校には、たくさんのボランティアの方が来てくださっています。

「図書ボランティア」のみなさんは、週に3～4日、本の整理整頓、貸し出しや返却、図書室の環境整備、図書委員会の児童のサポート等をしてくださっています。

「読み聞かせボランティア」のみなさんは、毎週火曜日、各教室で読み聞かせを行ってくださっています。

西精工の方は、土、日曜日に来てくださり、芝生広場や校内の草刈り等の美化環境に努めてくださっています。

地域の方は、朝早くから正門付近の清掃をしてくださっています。

たくさんの方の温かいご支援を受けながら、子どもたちは学校生活を過ごしています。本当にありがとうございます。

ボランティアのみなさん、今後もよろしくお願いたします。ボランティアのみなさんの活動の様子を千松小学校のホームページで紹介させていただいておりますので、ご覧ください。

子どもたちの安全のために

令和7年度



新年度が始まって2か月が過ぎました。子どもたちは毎日元気に登校しています。保護者の皆様には、日頃から登下校やご家庭での交通安全にご協力いただき、大変感謝しております。

学校の方でも再々子どもたちの安全な登下校のために、指導をしておりますが、ご家庭でも、以下の4点について お子様とご確認いただきますようよろしくお願いいたします。

○通学路を見直し、安全な登下校をする

子どもたちの通学路を再度確認していただき、安全や防犯の為、お子様と決めた道以外の道を通らないようよろしくお願いいたします。また、下校の途中で友達の家遊びに行くなど寄り道をせずに帰るようお声がけください。

○車や自転車を十分に見て、横断歩道を歩く

車や自転車の交通量の多い時間帯は、7時30分から8時の登校時と16時以降の下校時になります。横断歩道を渡る際には、①白線より後ろで待つこと②信号をよく見て、左右から車やバイクが来ていないか十分な目視をすること③横断歩道の線の上を歩くことを、ご家族で確認ください。

○歩道での歩き方、バス停のマナーを守る

千松地区は、車道が広く歩道が狭い通学路が多いです。子どもたちの右側通行を守り、友達と何人もが広がって歩かないようお声がけよろしくお願いいたします。バス停では通行者に迷惑をかけないよう静かに待つ等、マナーの徹底を学校とご家庭で共有できればと思います。

○安全な自転車の乗り方を確認する

千松小学校では、1・2年生の子どもたちは、大人の方と一緒になければ自転車に乗ることができません。大人の方の見守りのもと、安全に乗り降りできるよう、ご協力をお願いします。ヘルメット着用が努力義務化されています。子どもたちの命を守るため、ヘルメットを必ず着用くださいますよう、あわせてお願いします。

学校も事故を未然に防ぐために、危険箇所の確認や点検、安全な登下校の呼びかけ等を行い、子どもたちの交通安全に対する意識を高めていきたいと思っております。ご協力の程よろしくお願いいたします。

ぐんぐん伸びる 1年生

1年生が入学して2ヶ月が過ぎ、学校生活のリズムに随分慣れてきました。生活科の学習で始めた学校探検で、千松小学校の各校舎や教室を回りながら、見る物や知ることに驚いたり感嘆の声を上げたり…。どの場面でも目を輝かせ学校に親しみ、毎日学びながら成長しています。

4月にはランドセルを背負ったり下ろしたりするだけでも一苦勞していましたが、今では手早く扱えるようになり登校後の準備を進めています。5月にかけて始まった給食では、準備から片付けまでを6年生に丁寧に教えてもらったおかげでだんだんできるようになってきました。清掃の時間には3年生がお手伝いに来てくれていました。掃除の手助けをしてもらいつつ、掃除の仕方が分かってきました。一つ一つできることが増えてきて、1年生のうれしそうな表情もどんどん広がってきました。

5月13日には、全校の子どもたちによる1年生を迎える会がありました。4年生からプレゼントされたメダルを胸にかけ、少し恥ずかしそうに入場した1年生。迎える会のために飾られた体育館の雰囲気には1年生たちはドキドキ・ワクワクでした。6年生との交流ではペアを組んでもらい、遊んだり触れ合ったりして、笑顔いっぱい楽しみました。

毎日の学校生活に慣れ親しみ、千松光る子の一員となっていく1年生の成長は、夏に向かってぐんぐん伸びるアサガオの成長と同じように、目を見張るようになっていくことと思います。一人一人のよさを生かし、たくさんの花を咲かせてくれるのを今からとても楽しみにしています。

